

Le hightech responsable

La hightechnologie crée les modes. La mode est à l'écologie. Paradoxe quand tu nous tiens!
Greenpeace vient de publier les derniers résultats de son guide "pour une hightech responsable". La surprise vient de Chine avec une entreprise toute neuve et toute propre. La surprise vient des USA avec une entreprise toute mode et toute sale.

Les résultats sur le site de Greenpeace:

<http://www.greenpeace.org/france/news/guide-pour-une-high-tech-responsable-avril-2007>

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 3 avril 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/7167-hightech-responsable.html>